

DEJO EL RIFLE EN EL SUELO Y SE RETIRO



★ VALIENTE VELOSO.

EL ABUSO DE PODER

El abuso de poder
ha hecho del país su nido
Chile, viene el estallido
no se podrá detener

Ha explotado el descontento
en la sociedad chilena
rebalsó la copa llena
de disgustos y tormentos
Pacíficos y violentos
actos se ven proceder
sin embargo es menester
no olvidar lo principal
el enemigo central:
El abuso de poder

El afán por el dinero
es una calamidad
peligrosa enfermedad
de efecto cruel y certero.
Ya se ha visto Chile entero
que la impunidad ha sido
para algunos pan comido
Mientras el pobre al calabozo
el rico y el poderoso
Ha hecho del país su nido

Hoy la tele esta mintiendo
y le esconde a las miradas
una arista que, ignorada
tienen chilenos durmiendo.
La rabia así va creciendo
pues tratan de forajidos,
delincuentes y bandidos
al pueblo que está en la lucha
ya se siente, ya se escucha
Chile.....viene el estallido

Hoy que #ChileDespertó
exigen al presidente
que agarre toda su gente
se vaya como llegó
lo mismo aconsejo yo
pues mi gente es de temer
no piensa retroceder
va implacable como el viento
Dicen que este descontento
no se podrá detener

Chile ya permaneció
Mas de 30 años en el sueño
sus ríos hoy tienen dueño
y al pobre se le explotó
al indio se asesinó
aunque sabe resistir
Pero todo el mal vivir
va a quedar en el pasado
Porque Chile ha despertado
y no volverá a dormir

Salvador Corvalán Garretón

VERSO ACUARTETADO POR CONTINGENCIA

Hoy la Zulema Contreras
una cuarteta me dio
para hacer con ella yo
un verso por contingencia.
La muestro con diligencia
para mi glosa la explico:
En la calle los milicos
Me recuerdan dictadura
Nuestra vida sigue dura
Nos despiertan los más chicos

Se juntan los malestares
por tantos flancos nos zurrean
ya no cuesta que discurren
ni las mentes más banales.
Las injusticias sociales
nos viven haciendo añicos
la rabia que especifico
por separado aparece
y ahora que junta florece
en la calle los milicos.

Los poderosos del mundo
que aquí tienen chipe libre
sacan armas de calibre
y se hacen los iracundos.
Lo que sienten, en profundo
es que peligra su holgura
la teta que con locura
no han dejado de mamar,
así en su forma de actuar
me recuerdan dictadura.

Y sin embargo nos llaman
a disminuir la violencia
que esta forma es inconciencia
que para el país es mala.
Mejor metámosle chala
al descontento que cura
digámosles que, la dura,
con nosotres ya no más
no podemos soportar,
nuestra vida sigue dura.

La violencia que es más fuerte
la reciben les de a pie
que incluso para comer
deben endeudar su suerte.
Del nacimiento a la muerte
habremos de ser testigos
del rebaño de mendigos
que al estado piden pan
mas pa' empezar a cambiar
nos despiertan los más chicos.

La violencia desmedida
que le irrogan a la gente
la provoca el presidente
pa' justificar su ira.
Este grito no es mentira
ni capricho de ignorantes
es evidencia sonante
para quien abra los ojos
ojalá sea este enojo
creador de un Chile brillante.

Pancho Árboles

MILLONES HAY EN LAS CALLES (para la marcha más grande)

Millones hay en las calles
Millones en tu bolsillo
corre que corre el anillo
Por bancos, business' y valles
Para que nadie nos calle
Ni en casa ni en La Moneda
Aunque haya toque de queda
La protesta será un puente
caminaremos de frente
Por nuestra gran Alameda

Tomás del Real

MÁS REPRESIÓN Y MÁS MUERTE

Más represión y más muerte
Quiere Piñera en la historia
Nos quiere ver sin memoria
Sumis@s, Rot@s, inertes
Pero este pueblo es más fuerte
Bien despierto, resiliente
Hoy nos paramos de frente
a luchar al opresor
Chile se vuelve evasor
Para cuidar nuestra gente

Tomás del Real

NEOLIBERAL, PERVERSO

"Neoliberal, perverso
El sistema desigual
nos clava con su puñal
de horrorosos universos
pero no todo es adverso
téngalo usted muy presente
que despierta está la gente
lucha contra la maldad
y exige hoy, dignidad
pa' estos pueblos resilientes"

Tomás del Real